

NP 29 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Tierra

Carlos Acosta y Adán Rodríguez, al frente del Campeonato de La Palma de Tierra

8/7/2024

Aunque no pudieron sumar el triunfo en el II Slalom Adea 'Trofeo Auto Édal' sí que sumaron los puntos suficientes para establecerse al frente del Insular de tierra. El pasado fin de semana, Héctor Rodríguez-Melany Rodríguez (Lancia Delta Integrale) y Joel Triana (La Base 600) lograron sus primeras victorias de la temporada.

El Campeonato de La Palma de Tierra celebró el pasado fin de semana su segunda cita de la temporada, un II Slalom Adea 'Trofeo Auto Édal' que se disputó en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo. Con más de 30 equipos en la lista oficial de inscritos y una importante presencia de aficionados, la cita destacó por la fresca temperatura que acompañó a todos los participantes.

Después de dos carreras, Carlos Acosta -acompañado el fin de semana por Alejandro de Paz- se mantiene al frente de la general. El del Mitsubishi Lancer Evo X fue tercero y acumula 80,8 puntos. Iván García, con el BMW Compact Proto, es segundo con 69,8, mientras que su copiloto, Esther García manda en su tabla correspondiente. Ambos han visto el acercamiento de Pedro David Martín y Gara Alonso, terceros y segundos en sus respectivos apartados tras quedarse a las puertas del podio con su Citroën AX T4 Turbo.

Entre los turismos, Héctor Rodríguez-Melany Rodríguez impusieron su Lancia Delta Integrale tras un apasionante mano a mano con Karem Pérez-Antonio Félix Pérez sobre una montura similar.

Por su parte, David Hernández-David Hernáñez volvieron a sumar unos importantes puntos con su Skoda Fabia TSI N3. El joven equipo palmero se impuso en el Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma', en la Clase 5 y, además, marchan en la cuarta plaza del certamen absoluto.

Entre los car cross, Joel Triana dominó el II Slalom 'Trofeo Auto Édal' tras imponerse en dos de las tres pruebas cronometradas. Por otro lado, es Adán Rodríguez el que pasa al frente de este apartado al acumular 74,8 puntos. Jonatan Godoy es ahora segundo a 3,4 puntos del anterior, mientras que Kevin Remedios ocupa la tercera plaza a 6,6 del liderato tras superar al anterior líder, Miguel Ángel Santana, en 0,4 puntos. Por otro lado, la categoría pequeña, la E10, la lidera Efrén Martín con 79,8 puntos.

Tras esta prueba organizada por el Club Adea, el Campeonato de La Palma de Tierra se toma un respiro hasta la segunda quincena del mes de octubre, que será cuando se dispute el III Slalom Adea.